
      COMUNE   DI   CINISI
     (Provincia di Palermo)

L’anno 2023 il giorno 23 del mese di  Ottobre alle ore 09.00 nei locali comunali ha avuto
luogo la riunione della Commissione Consiliare in materia di Riforme Istituzionali – Regolamenti –
Statuto – Criteri Ordinamento Uffici e Servizi – Assistenza  Sociale,  con il seguente o.d.g.:

1. Modifica  Regolamento comunale per la distribuzione dell’acqua potabile;

2. Varie ed eventuali

Sono presenti i consiglieri:
Candido Antonina     Presidente
 Anania Salvatore         Vice Presidente 
Manzella Giuseppe     Componente

Assenti i consiglieri  Anselmo e Maltese

Assiste, con le funzioni di Segretario verbalizzante la Sig.ra F. D’Anna, dipendente del 
Comune.
E’ presente altresì l’ing. S. Zerillo

Il Presidente Candido, constatata la presenza del numero legale, ringrazia i presenti e invita l’ing.
Zerillo ad illustrare il punto all’o.d.g. chiedendo di esporre le modifiche apportate al regolamento,
in particolare dell’art. 10 bis relativo all’esenzione degli Enti Istituzionali e se, tra questi, c’è la
GESAP .
L’Ing. Zerillo risponde negativamente.
 
Continua il Presidente Candido  chiedendo delucidazioni circa l’inserimento della dicitura di cui
alla tabella “B” del regolamento che cosi recita: “Spese di interventi di verifica a richiesta degli
utenti per cause non imputabili al servizio pubblico ……..€ 50,00”.
Il Presidente ritiene che questo sia un servizio che il Comune dovrebbe rendere senza costi per
l’utente in quanto i dipendenti hanno già una retribuzione erogata dall’Ente.

L’Ing. Zerillo precisa che spesso l’utente quando chiama per un disservizio, da verifica effettuata si
riscontra che il  problema spesso è da imputare ad una problematica del privato.  Ritiene che la
verifica della funzionalità dell’impianto idrico presso i privati sia un servizio e come tale si deve
pagare.

Il Presidente non è favorevole all’inserimento di questa dicitura nel regolamento. 
Anche  i  componenti  della  commissione  manifestano  perplessità  su  questa  integrazione  al
regolamento  e  chiedono  comunque  che  il  regolamento  venga  votato  in  consiglio  per  singolo
articolo. 

Il cons. Anania chiede chiarimenti relativamente all’art. 14 in merito alla voltura dei contratti.



L’Ing. Zerillo  risponde che la voltura dei contratti ha un costo di € 56,00 ma nel caso di eredità
dell’immobile, non ha costi per il subentrante.

Il cons. Anania, premettendo che comprende la carenza di dipendenti del serv. Idrico, lamenta che
spesso in bolletta sono riportate letture stimate per mancata lettura dei contatori. 

L’Ing. Zerillo riferisce che per la lettura contatori ha solamente una persona che, oltre ad occuparsi
di altri servizi, ha un contratto part time di 22 ore settimanali e quindi insufficiente a garantire la
lettura dei contatori  del territorio. Rappresenta inoltre difficoltà per la bollettazione in quanto è
venuto a mancare recentemente un suo valido collaboratore.
L’Ing. Zerillo reitera le difficoltà per il 2023 in merito alla bollettazione che ha già rappresentato
all’amministrazione,  inoltre,  evidenzia  che  la  bollettazione,  per  legge,  dovrebbe  essere  gestita
dall’ufficio tributi. 

Il  cons. Anania ritiene che l’acqua debba essere pagata per l’effettivo consumo e suggerisce di
inserire nel regolamento l’obbligo, da parte dell’utente, di riferire la lettura del proprio contatore al
serv. Idrico e in mancanza di tale comunicazione si procederà con la lettura stimata. Sostiene inoltre
che, se si procederà in tal senso, si potranno evitare il nascere di contenziosi. Pertanto annuncia un
emendamento per inserire la proposta nel regolamento.

L’ing. Zerillo si dichiara d’accordo con la suddetta proposta.

Si procede con la modifica del comma 11 dell’art. 10 relativa alla rateizzazione dei pagamenti delle
bollette, inclusi gli interessi, per un massimo di 4 rate mensili. 

Il Presidente Candido suggerisce una dilazione più comoda dei pagamenti. 

Dopo breve discussione,  i  consiglieri  presenti,  concordano la  rateizzazione dei  pagamenti  delle
bollette in 3 rate bimestrali.

Il cons. Anania propone di non conteggiare gli interessi.

L’ing. Zerillo risponde che per accogliere la proposta del cons. Anania è necessaria la modifica
regolamentare. 

I  consiglieri  Candido,  Manzella  e  Anania  si  riservano  di  esprimere  il  loro  parere  in  sede  di
Consiglio.

Il Presidente procede con il punto “Varie ed eventuali” invitando la dott.ssa Cottone ad intervenire
in merito a delle comunicazioni.

La D.ssa Cottone informa la commissione che sta procedendo alla riproposizione del regolamento
del commercio su aree pubbliche introducendo delle modifiche una delle quali è lo spostamento del
mercato da via Sciascia al posteggio del campo sportivo.  Riferisce che al momento ci sono n.33
mercatari e verranno trasferiti quelli che hanno regolare licenza, così facendo si vanno a sanare i
morosi ed eventualmente fare un bando per inserire altri stalli. In questo posteggio sono previsti



anche i posti per i venditori itineranti che spesso sostano lungo il corso dando un immagine, a volte,
poco decorosa della strada principale del paese. 
Altra proposta è quella di inserire un chiosco all’interno del parcheggio del campo sportivo.

Il  cons.  Anania per  quanto  riguarda  il  mercato  settimanale  sostiene  che  potrebbe andare  bene
quando sarà realizzata la nuova strada di collegamento con la via Libertà in quanto, il parcheggio
del campo sportivo essendo distante dal centro abitato, prevede difficoltà in particolar modo per le
persone anziane. Pertanto nell’attesa che venga realizzata la suddetta strada, propone l’istituzione di
un servizio navetta per facilitare lo spostamento dei cittadini.

La  D.ssa  Cottone conclude  dicendo  che  questo  suo  intervento  è  a  scopo  informativo  e  la
realizzazione della proposta verrà formalizzata con il subentro della nuova amministrazione.

Il Presidente Candido ringrazia gli intervenuti alla riunione e alle ore 12.30 chiude i lavori.

Di quanto sopra è  stato redatto il presente verbale che  viene

LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO.

   
       Il Presidente della Commissione Il Segretario Verbalizzante
       F.to A. Candido F.to       F. D’Anna


